

Generell ist das Proben unter freiem Himmel unter Einhaltung der Abstandsregeln zu bevorzugen, wenn die Witterung es zulässt und ein geeigneter Platz zur Verfügung steht.

Die allgemeinen Hygieneregeln sind auch im Freien zu beachten.

Ansammlungen von Zuschauern sind zu unterbinden.

Die Notenmappen sind personenbezogen und werden jeweils nur vom Chormitglied angefasst. Nach der Probe nimmt jedes Chormitglied seine Notenmappen mit nach Hause.

Nach jeder Probe müssen die Stühle und die Türgriffe desinfiziert werden.

Auf gemeinsame Speisen sollte verzichtet werden.

Trinkbehältnisse müssen von den Teilnehmern selbst mitgebracht werden und dürfen nicht gemeinsam benutzt werden.

Das Hygienekonzept wird an die rechtliche Gegebenheit, sofern es hier Änderungen gibt, angepasst.

Rheinstetten, den 23.06.2021

gez. Emilie Gerstner, Vorsitzende